

第五回 文化祭盛大に開かる



昭和61年度の第五回文化祭は、十一月七・八・九日の三日間海洋センター、改善センターの二会場で盛大に開催された。展示部門は、七日に作品の搬入展示を終り、八日、九日の二日間一般に公開された。

手芸、書道など会員八十三名の力作五二八点をはじめ、町内各小・中学校児童、生徒の郷土をテーマとした絵画、書写が一堂に展示され、大勢の参観者でにぎわった。今年は、各部門とも一段の進歩の跡がみられ、「すばらしい」私も作ってみたいなどの声がしきりに聞かれた。

また、一般からの美術や手芸などの出品も数多く、文化祭も第五回を迎えた。町民の間に広がりと定着を見せてきたようである。

発表部門は、九日午後七時より改善センターで行われ、日舞、吟詠、歌謡の会員が日頃の練習の成果を発表し、会場にあふれた参観者から、わんぱくの拍手をあげ大盛会であった。

特に今年は、染竹棒踊り保存会が初参加し郷土に伝わる伝統芸能を紹介し、深い感銘を与えた。囲碁、将棋の部は、八日午後一時より、改善センター和室で行われ、静かな空気を破つて、石を打つ音や駒をすくめる音が響き、緊張のひとときであった。

文化協会では、町文化祭が、町民の「手づくり文化祭」として一層の発展を願い、皆さんの積極的な参加を望んでいる。

一 言

不思議に私は、仕事上芦北や水俣へ行くことが多い。先日も田浦に行つての帰り道、いつもながら三号線を走つて見ると、また一軒新しい家が建築中である。車を止め振り返つて見ると、いつの間にこんな店が、と思われるくらいあの三号線が賑やかな商店街になつていて、再び車を走らせ湯浦まで来ると、ここもまた賑やかな商店街である。湯浦をあとにして津奈木太郎にさしかかり峠の茶屋に来ると、バスを含めて何十台かの車が止つていた。それを横目で見ながら津奈木トンネルを抜けると、いよいよ津奈木である。静かな三号線を走りながら桜戸の商店街まで行つて見た。別に用事があつたわけではない。三号線が出来て何年になるのか今にして余り家が建つてない。また別の日木保に行つての帰り道、古城を通ると家が建ちそうな所には皆家が建つてある。初野に来ると最早商店街である。初野を過ぎ石木田中園に来る大きな建物の新陽生コンが見える。切角の喜びも東の間これがまた水俣管轄と聞いてガッカリ。

水俣・湯浦には温泉あり。津奈木だけに温泉がない。そしてあの沖田には何故か家が建たない。本当に不思議でならない。私一人で考えるのも余りにも事が重すぎるので、皆さんと一緒に考えて欲しいと思いました。(古木尾)



発行所
津奈木公民館
芦北郡津奈木町
電話(78)3111番
印刷所 旭印刷
電話(水俣)④4101番

県主催巡回スポーツ赤崎で開催

楽しめた軽スポーツ

去る十一月十四日(金)赤崎小学校において巡回スポーツ指導事業が開催された。

この事業は、日頃スポーツにない薄い婦人や高齢者を対象に行われおり、本町では赤崎婦人会、日添・日当老友会より52名が参加して、熊大教授の岩崎健一先生の指導で行われた。

内容は、まず準備運動のストレッチを行ない、次に体力テスト及びその処方、午後から軽スポーツとして「グラウンドゴルフ」を行つた。

ついで、選手を代表して藤原審

二(染竹)の選手宣誓のあと、鶴

野体協理事長の音頭によりジュー

(監督)に授与された。

ついで、選手を代表して藤原審

二(染竹)の選手宣誓のあと、鶴

野体協理事長の音頭によりジュー

(監督)に授与された。

式では、体育協会長の六車町長

挨拶にはじまり、町の国旗が谷口

教育長(選手団長)と鶴野賢二氏

(監督)に授与された。

ついで、選手を代表して藤原審

二(染竹)の選手宣誓のあと、鶴

野体協理事長の音頭によりジュー

(監督)に授与された。

式では、体育協会長の六車町長

挨拶にはじまり、町の国旗が谷口

教育長(選手団長)と鶴野賢二氏

(監督)に授与された。



若・い・な・か・ま

【趣味】ワープロ、刺繡、読書、
ドライブをすることです。
【性格】明るく、よく話し、キャラキヤ良く笑います。
【好きな言葉】春、初夏にかけてひと雨ごとに暑さを増し、秋、初冬にかけて、雨は寒さを増す」という四季を教えてくれる言葉が好きです。

昭和四十二年二月二十一日生
血液型 B型

山下とよ子

（趣味）ワープロ、刺繡、読書、
ドライブをすることです。

（性格）明るく、よく話し、キャラキヤ良く笑います。

（好きな言葉）春、初夏にかけてひと雨ごとに暑さを増し、秋、初冬にかけて、雨は寒さを増す」という四季を教えてくれる言葉が好きです。

（メッセージ）私は、良くてドライブに行きます。皆さん良かつたら一緒に行きませんか。

寄附お礼

赤崎小学校の教育に

森山サツキ様

（日当）

開田行男様

（日当）

考えて……？



短歌

小嶋正弘選

次の笠
懸りつた。雪チラチラ。一笠一句
宛。一月十日まで。公民館又は
堀双岳宛。

堀双岳

盆休みも終えて孫等は帰りゆく狼
籍のあと部屋に残して
山の端にかかる月の影消えて庭
のしげみにくつわ虫鳴く

鳥居保

暑き日もようやく去りぬ何となく
ひとしきりまたひときり秋雨の
音来ては去る夜半の目覚めに
色あざやかに朝顔の花
野田浦子
片桐真代

ひときりまたひときり秋雨の
音来ては去る夜半の目覚めに
色あざやかに朝顔の花
野田浦子
片桐真代

柳迫白波

遠慮して、今日はお茶だけもらいま
す。

中古車、似合わん美人の乗つとら
ず

遠慮して、会釣だけしてはつてか
す

中古車、ガソリン代のはね上り
す

遠慮して、ノックするとも氣づか
わす

遠慮して、言わんでおればのぼせ
あげ

中古車、掘り出しもんな無かかい
た

鳥居雲波

遠慮して、今日はお茶だけもらいま
す。

中古車、ガソリン代のはね上り
す

遠慮して、会釣だけしてはつてか
す

中古車、初心者マークのまだとれ
ん

遠慮して、ノックするとも氣づか
わす

遠慮して、今日はお茶だけもらいま
す。

中古車、似合わん美人の乗つとら
ず

遠慮して、会釣だけしてはつてか
す

中古車、ガソリン代のはね上り
す

遠慮して、ノックするとも氣づか
わす

遠慮して、今日はお茶だけもらいま
す。

中古車、似合わん美人の乗つとら
ず

遠慮して、会釣だけしてはつてか
す

中古車、ガソリン代のはね上り
す

遠慮して、ノックするとも氣づか
わす

遠慮して、今日はお茶だけもらいま
す。

中古車、似合わん美人の乗つとら
ず

遠慮して、会釣だけしてはつてか
す

中古車、ガソリン代のはね上り
す

遠慮して、ノックするとも氣づか
わす

遠慮して、会釣だけしてはつてか
す

中古車、似合わん美人の乗つとら
ず

遠慮して、会釣だけしてはつてか
す

中古車、似合わん美人の乗つとら
ず